

国際ロータリー会長
ジョン ケニー
地区ガバナー
植木 康之
三条北RC会長
石川 勝行
幹事
早川 瀧雄
SAA
岡田 健



三条北ロータリークラブ週報

例会日 2009. 8. 18 累計 No.1096 当年 No.7

例会日:火曜日 12:30 ~ 13:30
例会場:三条ロイヤルホテル TEL 34-8111 FAX 34-8114
事務局:三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内
TEL 0256-35-7160 FAX 0256-35-7488
ホームページ:<http://www.sanjo-nrc.org>
メールアドレス:north@sanjo-nrc.org

本日の出席:69名中48名

先々週の出席率:

68名中49名72.06%
(前年同期76.47%)

本日の行事:

「植木康之ガバナー
公式訪問」

本日のゲスト:

RI第2560地区
ガバナー 植木康之様
第4分区分会アシスタントガバナー
米山忠俊様
地区幹事 宮田康雄様

先週のメークアップ:(敬称略)

8月12日三条RCへ 青柳康博
中條耕二、羽賀一夫
山口龍二
13日三条東RCへ羽賀一夫
燕RCへ 加藤 實
山口龍二
17日三条南RCへ
大野新吉、小林幹扶

本日のオブザーバー:米山奨学生
ヤーヤ・ムハマド・イズアリ君

本日の記帳受付:(敬称略)

三条RC五十嵐昭一、斎藤弘文
渡邊喜彦、藤田紘一
西川文夫、丸山行彦
加藤紋次郎
三条南RC 船久保孝志
馬場一敏、佐々木常行
三条東RC 柳原ちか雄

本日のメニュー:799kcal

オニオンスープ 176
ハタのパン粉焼チリソース 211
豚バラとゴーヤのサラダ 134
ライス 168
グレープフルーツと巨峰のシロップ漬け 110

会長挨拶



石川 勝行会長

今日はガバナー公式訪問と言うことで緊張しております。
先程、懇談会において植木ガバナーよりご指導いただきましたが、引き続き皆さんといっしょにご指導賜りたいと思います。
宜しくお願いいたします。



幹事報告

早川瀧雄幹事

- 地区ローターアクト委員長より
きれいな長岡ときめきクリーン作戦
(アクトの日)のご案内
日時 2009年9月6日(日)6:40~
会場 悠久山公園周辺
- 先日ご案内いたしました地区大会のチラシを配布いたしました。出欠表を回しますのご参加下さい。各委員長、昨年度及び今年度の新入会員は義務出席となります。宜しくお願いいたします。
- 米山記念館より 米山梅吉記念館創立40集記念式典のご案内
日時 平成21年9月19日(土)12:40~
会場 米山梅吉記念館
賛助会入会及び100円募金のお願い



ロータリー財団BOX

- 公式訪問を記念し植木康之ガバナーを歓迎し多くの会員からご協力いただきました。

米山奨学BOX

- 公式訪問を記念し植木康之ガバナーを歓迎し多くの会員からご協力いただきました。

岡田 健君 イズアリ君を歓迎します
山上 茂夫君 ヤーヤ・ムハマド・イズアリさんと同席で喜んで。
ガバナー訪問に寄せて

ニコニコBOX:18日現在累計165,000円

植木康之ガバナー (多額のご寄付を頂きました)

宮田康雄地区幹事 中條PGと斎藤地区幹事には植木G誕生に際し大変お世話になりました。本年1年宜しくお願い致します。

中條 耕二君 植木ガバナー宮田地区幹事米山AG3人の方々を心から歓迎します。

斎藤 正君 植木ガバナー宮田地区幹事、お二人の来訪を歓迎します。ご指導宜しくお願い申し上げます。

石川 勝行君 植木ガバナー、宮田地区幹事、米山AGご指導宜しくお願い申し上げます。

刈岡 茂君 植木ガバナー暑い中ご苦労様です。ご指導宜しくお願い申し上げます。

安田 貞夫君 植木ガバナーご指導宜しくお願い致します。

佐藤 義英君 //

馬場直次郎君 //

落合 益夫君 //

木宮 隆君 //

笹原 壯玄君 植木ガバナーご来条ありがとうございます。宜しく申し上げます。

阿部 勝子君 //

早川 瀧雄君 植木ガバナーを歓迎して

岡田 健君 //

石川 友意君 //

山中 正君 //

石川 一昭君 //

丸山 達夫君 //

丸山 勝君 //

山崎 勲君 //

坂本 勝司君 //

外山 晴一君 //

梨木 建夫君 暑い中、植木ガバナーようこそ歓迎申し上げます。

堀川 正幸君 ガバナーの訪問を感謝して！

本間建雄美君 植木ガバナー公式訪問を記念して。ご指導宜しくお願い致します。

高森 武志君 //

ガバナー講話

第2560地区ガバナー 植木康之様 (柏崎RC)



三条北RCさんにはいろんな意味で大変お世話になっております。中条パストガバナーは私のガバナー就任の大恩人ですし、米山さんには植木年度のAGをお引き受けいただき大変感謝いたしております。今お聞きしたのですが、北クラブにはチャーターメンバーが13人残っていらっしゃるのと事、若いメンバーとのチームワークで素晴らしいクラブ活動が期待できると思います。

さて、私は現在64歳のいわゆる戦中派です。田舎の農家育ちのせいか食べ物に苦労した記憶がありません。昭和38年に東京の大学に入学し、そこでの不摂生がたたったのでしょうか、腎臓を悪くしてしまい、爾来29年間人工透析を受ける身となってしまいました。自分で排泄物を処理できないので週3回4~5時間かけて、人為的に透析で排泄物を取り除かなければなりません。これが一生続くと思うだけで、気持ちが落ち込み、暗くなってしまいます。それでもこのどん底の苦しみの中で一つの思いが芽生えました。失ったものやだめなものを悔やんでばかりでは何も始まらない、少しでも明るい未来を物事のいい面を見て行こう。

地区のスローガンである「思いやりの心で友情を深めよう」は私のそんな体験から生まれたものです。今どんなことをしてもらったら嬉しいか・・・。

「バックツーザベイシック」相手の立場で物事を考えるこれが植木年度の基本です。

一年間宜しくお願いいたします。

各委員長より事業計画等の発表後、植木ガバナーよりご指導いただきました。

(植木ガバナーのご指導のみを掲載させていただきます。)

クラブ奉仕Aの各委員長さん達本当にご苦労様です。一つ一つ確実にやって頂きたいと思っております。

会員増強に関連しての職業分類にしても同じ(似ている)業種の方の入会に付いてもその方達がお互いの違いを認めあえればそれでよいのではないかと思います。

クラブ奉仕A全体の委員会で会員の入会・フォローをやって頂かなければと思います。

クラブ奉仕Bの委員会はクラブの活性化の基礎となる委員会です。

親睦活動委員会の企画されている例会についても3つ4つは各クラブとも有ると思いますがこの様にユニークな例会を毎月企画されていることも是非、他の市内のクラブとの交流に繋がっていくともっといいんじゃないかとも思います。

ユニークなイライラボックスも初めてです。すごいなと思います。ちょっとした思いつきでも先ずやってみると言うことが大事だと思います。北RCは何でも気軽に話せると言うことを会長さんからも聞きましたがこういういいことは続けて行って欲しいと思います。出席率が低いと言うことですが、出席率は高い方がいいのですが、私は先ず出て顔を合わせることからロータリーが始まると思います。顔をあわせて話をしてロータリーを知ることが大事であり、出席率という数値はその結果だと思います。そのためにも又出てみようと思うような例会でなければならないと思います。出て良かった、楽しかったと思える例会の結果として出席率を上げることになるのではないのでしょうか。私は結果ではなく、皆さんが頑張った過程を大事にしたいと思います。

ダメだったらまた違うことをやってみようという積み重ねを大事にしていきたいと思えます。

職業奉仕を大事にしたいというRIの考えですが、IMのテーマに職業奉仕を取り上げていただき良かったと思っております。

米山AG講評



皆さんお疲れさまでした。ご協力を頂きまして速やかに素晴らしい北クラブの公式訪問を執り行わせていただきました。植木ガバナーにもお忙しい中来ていただきましたが、ガバナーが期待通りの公式訪問ができたのではないかと思います。石川会長を中心に残り10ヶ月楽しいロータリー年度を過ごしていただきたいと思えます。皆様のご活躍を祈念いたしまして挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

私たちは企業という鎧を着てその上にロータリーという薄い衣を羽織っていると思います。その上に立って国際奉仕なり社会奉仕をやっているのです。

「四つのテスト」カードを配布されていますが、例会で唱和すると言うことではなく、職場や家庭で考え方はどうかというように照らし合わせながら日々の活動の中に取り込んでいただければよいのではないのでしょうか。

社会奉仕につきまして北RCさんは今までも様々な活動をされていますので是非継続していただきたい。ブルーリボンバッジにつきましては強制するものではなく委員会として取り組んでいるもので会員個々の考え方もあり、又ロータリーに政治色を持ち込んではいけないことです。ですからクラブ、会員それぞれの考え方で取り組んでいただいいてかまいません。

国際奉仕、R財団、米山奨学委員会につきましては皆さんの会費ではなく寄付をお願いしている委員会です。ロータリークラブはアメリカでできた団体で、アメリカでは成功者は寄付をするのが当たり前という考え方ですが日本はまだそこまでいっていません。近年やっとボランティアという考え方が出てきました。

皆さんに寄付をお願いして運営している状況です。飲みに行くのを1回やめてそれを協力していただくというようなことをご協力宜しくお願いいたします。

ロータリーはお金は出すけれどもその後のフォローができていないように思います。

奨学生をフォローすることで日本とのつながりができるのではないかと思います。

新世代奉仕委員会につきましては私の1番不得意とする分野で勉強を始めたばかりで皆さんにご指導すると言うより一緒に勉強して行こうと思っています。宜しくお願いいたします。長時間に亘りありがとうございました。皆様から頂いたご意見を持ち帰り、検討しこれから色々な場面で役立てたいと思えます。

10月17日・18日の地区大会・8日記念ゴルフ大会が有りますがよろしく願いいたします。わくわくする、楽しい思い出に残る1年間にしたいと思っています。皆様の絶大なるご支援ご協力を宜しくお願いいたします。



会員の声

早いもので入会させて頂いてから早6ヶ月になります。右も左も分らず皆様の中に飛び込んで参りました。誘われるがままに入会し現在何とかついて行くのが精一杯で、これからがまだまだ大変だと感じております。当初は今までの自分の生き方とは違う人生の歩み方をしてみよう、また自身の勉強のためと、今年還暦を迎える後の人生を送ってみようと入会致しました。名簿を見ましてまた驚きでした、県央のトップリーダーの皆様が一同に入会されており、これは大変な所に入会したものだ大変不安になりましたが、その不安を少しづつ解消致しましたのが北ロータリー特有の夜例会でありました？ アルコールが苦手なわたくしでも皆様と楽しくなごやかに過ごすのは人一倍大好きなほうでありますので夜例会は特に大好きになりました。

このように様々な例会に出席して本当に少しづつでは有りますがロータリークラブを理解出来るようになりました。(但し、横文字が多いのには若干の戸惑いがあります)

また会員の皆様と少しでも親睦をはかりたいと思いゴルフ同好会に入会させて頂きゴルフを通じ先輩の皆様から普段疑問に思っている事等を教えて頂き今では大変良かったと思っております。現在親睦委員会に籍を置き、遅咲きの自分には毎週毎週の例会が勉強の連続です。社員の少ない当社にとって毎週の例会への出席は大変ですが今までの行動パターンを替えるチャンスかと思っておりますのでなるべく出席出来る様にそして、美味しい昼食を毎週頂けるようにと自分との戦いでも有ります(ちょっと大げさですね！(～～；))

これからも皆様のご指導とご鞭撻を宜しくお願い申し上げます。

最後に世界の人々に少しでも貢献出来ますよう日本から応援致します。

""Yes We Can""

会員名 石川一昭